

# 白河民商

発行所  
白河市天神町28  
白河民商五会  
TEL(27)3161

毎週発行

白河民商URL  
<http://www3.ocn.ne.jp/~shiramin>  
メールアドレス  
shirakawa-minshou@isis.ocn.ne.jp

好評開催中!

パソコン教室



独りで悩んでいませんか?

## 『無料法律相談』

4月は、14日(木)午後4時から

希望者の方は、事前に白河民商までご連絡を



# 白河税務署へ 5人が消費税分納申請

3月31日の消費税申告最終日に消費税額分納申請を5人の会員が行いました。昨年に引き続き分納申請をした3人に加え、2人は今年初めて分納を申請した会員さんで、その中の一人は9回の分納で消費税を納めることになりました。徴収の担当職員が1人という事もあり時間もかかりましたが無事全員、懇切丁寧な対応で分納の申請を終えました。

分納申請のなか、税務署が納税の猶予も説明!

5人の中の一人の会員さんは、税務職員から納税の猶予「換価の猶予」の説明を受け後日、猶予申請を提出しました。猶予が認められれば、猶予期間中の延滞金の全部または一部の免除や財産の差押えや換価(売却)が猶予されることとなります。これからの大いに活用していきたいと思えます。

※税務署がリーフレットや手引きで説明してくれたことは、民商・全商連が長い間、地道に納税の猶予や換価の猶予で戦ってきたからだろうと運動に確信を持ってた出来事でした。

### 支部だより

#### 西郷2支部役員会

4月1日(金)8人の役員が集まり支部役員会を開きました。支部総会に向け、次年度の役員体制や支部での活動案など総会で提案することを確認していました。その中では、新しい役員体制が作れない悩みが話され、班の会員さんにこれから時間をかけて声掛け合って話していくことなどが確認されました。

#### 泉崎支部役員会

3月29日(火) 河島工務店事務所で泉崎支部役員会が開かれ3人が参加しました。

支部総会の日程は4月13日(水)に決め、委任状をつけた案内をくまびることにしました。数年前から3つの班に分かれて配達・集金体制をとり、集金率100%を維持していることから、支部総会を機に班長さんを決めて民商活動にみんなが参加できるようにしていこうと話し合いました。

#### 矢吹西支部役員会

4月4日(月) 矢吹町中央公民館に6人が集まり、矢吹西支部役員会を開催しました。次年度の役員体制を大まかに決め、4月15日(金)に支部総会を開くことを決めて承認を得ることにしました。共済会加入者目標残3人となっていることから配偶者や家族の加入も勧めようとして確認しました。

### 婦人部だより

#### 4月の領収書整理会

19日(火) 民商会館 1時半  
21日(木) 矢吹町中央公民館 1時半

誰でも参加できます。お気軽に参加ください。

5月28日(土) 弁天荘 10時  
詳細は後日連絡いたします。

## 原発問題講演会

### 新たな局面をむかえた「原発再稼働・福島県民切り捨て」



講師の斉藤富春さん

4月2日、人材育成センターで福島復興共同センター代表の斉藤富春さんを迎えて原発問題の講演会がありました。白河民商からも11人が参加しました。  
1部は被災者のソプラノ歌手にほんまつちひろさんのすばらしい歌とトークに感動しました。

### 人間が近づけない高線量の現場

昨年4月、ロボットで調査した結果9・7シーベルトでした。人間が浴びれば確実に死ぬ7・0シーベルトを上回っています。

また、原子炉内を透視した結果、1号機と2号機の核燃料はメルトスルーして残っていないことが確認されています。肝心のデブリ(核燃料の固まったもの)は確認されていません。

### 安倍政権の暴走と福島県民切り捨て

安倍政権は、電源構成の原発比率を20%から25%にするといっていますが、仮に今ある43基すべてを再稼働させても15%程度にしかありません。

県民にとって重大なのは、この需給見通しに福島第2原発4基も含まれていることは否定できない、という点です。それは県内全市町村と県議会の廃炉決議や、私たちのオール福島の声を踏みにじるものです。

### 県内4町は人口ゼロ

国勢調査では福島県人口は11万人の減になっています。

そして原発周辺の県内4町村は人口がゼロという状態が続いています。